

"NO HAY MARCHA ATRÁS EN LA CUARTA TRANSFORMACIÓN": CLAUDIA SHEINBAUM

De gira por Michoacán, destacó que es importante dar pasos firmes a favor de la 4T

REDACCIÓN CONTRARÉPLICA

nacion@contrareplica.mx

Sólo con la Cuarta Transformación se han logrado cambios que eran inimaginables, aseguró Claudia Sheinbaum, aspirante a dirigir la Coordinación de los Comités de Defensa de la 4T.

De gira por Michoacán, la Sheinbaum Pardo destacó que, para seguir garantizando el bienestar de las mexicanas y los mexicanos, es importante dar pasos firmes a favor de la 4T, lo cual no será posible sin el apoyo de la ciudadanía, "no hay marcha atrás en la Cuarta Transformación porque nosotros queremos que sigan los derechos del pueblo de México".

"En estos cuatro años ha disminuido la pobreza en México por primera vez y además han disminuido las desigualdades, es decir un cambio total en nuestro país", subrayó.

"Vamos a seguir avanzando con energías renovables, con protección del medio ambiente, pero nunca traicionando al pueblo de México, como decimos en Morena, nosotros no robamos, no mentimos y no traicionamos al pueblo de México, esa es la esencia de la Cuarta Transformación", dijo.

Destacó que es necesario no abrir espacios para que la oposición vuelva a ser quien tome las decisiones, puesto que aseguró que desde sus gobiernos se incrementaron las desigualdades. ●



Señaló que es necesario no abrir espacios para la oposición **Especial**



Lluvias provocan encharcamientos en 11 alcaldías

Por Eunice Cruz
mexico@razon.com.mx

DURANTE LA TARDE de ayer se reportaron encharcamientos de diversa magnitud en 11 de las 16 alcaldías de la capital, debido a la lluvia que cayó con especial fuerza en la zona centro y sur y en algunas regiones, acompañada de granizo.

Desde antes de las 14:00 horas, la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil activó la Alerta Naranja por las fuertes precipitaciones que se esperaban en la alcaldía Álvaro Obregón, y la Alerta Amarilla para Azcapotzalco, Benito Juárez, Cuajimalpa, Cuauhtémoc, Gustavo A. Madero, Iztapalapa, Magdalena Contreras, Milpa Alta, Tlalpan y Venustiano Carranza.

Horas más tarde, elementos del H. Cuerpo de Bomberos atendieron un severo encharcamiento en Boulevard Adolfo López Mateos, a la altura de la colonia Progreso de la alcaldía Álvaro Obregón.

Casi al mismo tiempo se registró otro de gran magnitud en la misma demarcación, sobre Periférico y Avenida de La Luz, en la colonia Jardines del Pedregal.

En Tláhuac, personal de Protección Civil arribó a la calle Valle Alpino, en la colonia Selene, para liberar las alcantarillas y abatir los niveles de agua.

Por otra parte, el Centro de Orientación Vial de la Secretaría de Seguridad Ciudadana informó que, como consecuencia de las lluvias, los servicios de emergencia acudieron a la calle Juventino Rosas a la altura del eje Lázaro Cárdenas, en la colonia Ex Hipódromo de Peralvillo de la alcaldía Cuauhtémoc, para intervenir ante un percance vehicular.

Y en la alcaldía Benito Juárez, personal de Bomberos acudió a la avenida José María Vértiz, en la colonia Portales, donde el agua acumulada le llegaba a la altura de las rodillas a los locatarios de un tianguis.

En la misma colonia, servicios de emergencia acudieron a la esquina de Víctor Hugo y José María Vértiz para atender otro reporte de encharcamiento que ocasionó la interrupción de la circulación de vehículos.

EN EL PERIFÉRICO SUR, el tránsito se vio interrumpido durante varias horas en los carriles centrales a la altura de la colonia El Progreso, de la alcaldía Álvaro Obregón.

Eltip

1

Alcaldía ameritó la Alerta Naranja por la previsión de fuertes lluvias



FotoEspecial

LA INUNDACIÓN en Periférico, a la altura de la colonia Progreso, interrumpió el tránsito durante varias horas, ayer.



El gobierno de la CDMX activó las alertas por lluvias en 11 alcaldías; esperan granizadas y tormentas eléctricas

Activan alerta naranja y amarilla en 11 alcaldías

RAÚL HERNÁNDEZ

La intensa lluvia registrada durante la tarde de este jueves provocó encharcamientos y afectaciones viales en varios puntos de la CdMx, por ello, la Secretaría de Gestión Integral y Protección Civil (SGIRPC) activó la alerta naranja y amarilla en por lo menos 11 alcaldías.

La alerta naranja corresponde a Álvaro Obregón, Cuajimalpa y La Magdalena Contreras, pues fueron las demarcaciones más afectadas, debido a que pasado el mediodía, la precipitación pluvial ocasionó extensos encharcamientos. Se esperaba caída de granizo y vientos superiores a los 50 kilómetros por hora.

Para este fin de semana, de acuerdo con el pronóstico del tiempo, también se esperan lluvias e intervalos de chubascos (5 a 25mm en 24 horas) en la Ciudad de México y en el Estado de México, que podrán estar acompañadas de descargas eléctricas y posible caída de granizo.

Los cuerpos de Protección Civil de dichas alcaldías se mantienen al tanto del incremento del nivel del agua, principalmente en las comunidades que se han visto afectadas recientemente.

Asimismo, se informó que la alerta amarilla se activó para las alcaldías Azcapotzalco, Benito Juárez, Cuauhtémoc, Gustavo A. Madero, Iztapalapa, Milpa Alta, Tlalpan y Venustiano Carranza. A través de redes sociales, usuarios reportaron afectaciones en varios puntos como Calzada de Tlalpan y Periférico Sur antes de San Jerónimo, ya que el agua provocó tránsito lento.

En el transcurso de la tarde de ayer, integrantes del Heroico Cuerpo de Bom-

beros de la capital, atendieron un encharcamiento en Anillo Periférico y Celaya, a la altura de la colonia Progreso. Asimismo, se brindó apoyo en otros dos reportes, uno en Calle 10 y cerrada Centenario, en la colonia Herón Proal y el otro en la Avenida Revolución y Doctor Gálvez, en San Ángel.

La red del Metro también sufrió afectaciones en el servicio, pues los trenes reportan avance lento debido a la implementación de la marcha de seguridad, principalmente en las Líneas 1, 2, 3, 5, 8, 9 y 12.

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) reportó que permanecerá un ambiente fresco con bancos de niebla en zonas del Valle de México, principalmente en la CdMx. Se pronostica que habrá temperaturas mínimas de 13 a 15 °C y máximas de 21 a 23 °C.

La red del Metro de la Ciudad de México también sufrió afectaciones en el servicio, pues los trenes reportan avance lento debido a la implementación de la marcha de seguridad, principalmente en las Líneas 1, 2, 3, 5, 8, 9 y 12





Para este fin de semana se esperan lluvias e intervalos de chubascos en la CdMx, que podrán estar acompañadas de descargas eléctricas y posible caída de granizo /ARIANNA ALFARO



Piden a Cuevas abrir diálogo con comercios de la alcaldía

La Cámara Nacional de la Industria de Restaurantes y Alimentos Condimentados (CANIRAC) realizó un llamado a la alcaldía Cuauhtémoc para abrir mesas de diálogo que permitan conocer el alcance del Operativo Diamante.

El organismo señaló a través de un documento que comparte la visión de tener una ciudad ordenada, por ello ha promovido entre sus afiliados el cumplimiento de la Ley de Establecimientos Mercantiles que regula la colocación de enseres en la vía pública.

Por lo anterior, “causa extrañeza que en algunos de los operativos realizados la semana pasada en la alcaldía, se hayan retirado y destruidos enseres que contaban con el permiso correspondiente y observaban la regulación necesaria para la correcta operación de los establecimientos”, detalla el escrito. CANIRAC apuntó que quitar los enseres sin un acto de autoridad debidamente fundado y motivado, ni un procedimiento ajustado a lo establecido por la ley genera incertidumbre jurídica y pone en riesgo inversiones y empleos.

Agregó que la construcción de soluciones creativas para atraer inversiones, generar empleos y apoyar a los pequeños proveedores que forman parte de la cadena productiva deben ser promovidas de manera conjunta entre la autoridad y la industria, a través de la gobernanza y no por medio de actos que fomenten la polarización.

/24 HORAS



META. De acuerdo con la alcaldesa, con el Operativo Diamante busca recuperar el espacio público.





EN LOS PRÓXIMOS DOS AÑOS SE ESPERA LA APERTURA DE NUEVAS PROPIEDADES CONCENTRADAS EN EL CENTRO DE LA CIUDAD.

ANDREA MENDOZA

Si el año pasado se inauguraron siete hoteles en la Ciudad de México, este año vendrán cuatro más; aunque para 2024 se prevé la apertura de 17 hoteles adicionales sumando 28 en conjunto después de la crisis del Covid-19.

De acuerdo a los registros de inversiones de la Jefatura de Gobierno de Ciudad de México, los que abrieron sus puertas el año pasado fueron los hoteles Block, Mondrian, Moxy, Neuchatel, Andaz, Novohotel WTC y Brick.

Para este año se verá una pausa en el ritmo de apertura, pues sólo vienen el Hyatt de Insurgentes Sur; el Miyana; Soho House de la Colonia Juárez y el Kimpton Virgilio en la calle de Polanco del mismo nombre.

Sin embargo, para el año que viene se prevé que abra un hotel de la marca Rosewood, de gran turismo, en Antara; tres City Express; un Westin; el hotel Frontón en Polanco; el Hyatt Poliforum; Khos; Minería; Marriott de Moliere; Motto; Riu en avenida Juárez; Tacuba; Templo Mayor; Canopy Torre Revolución; Marriott tributo alameda y Park Hyatt.

Polanco, el Centro Histórico, Insurgentes Sur y la Colonia Roma Norte concentrarán la mayor parte de estos nuevos hoteles y ninguno de ellos se encuentra en la zona de Santa Fe.

Desde el inicio de su administración, el gobierno de Claudia Sheinbaum, que actualmente lleva Martí Batres, se propuso impulsar nuevas zonas turísticas para tratar de desconcentrar la oferta que hoy existe y llevar los beneficios del turismo a otras partes.

Sin embargo, los inversionistas mantienen sus proyectos en las áreas que concentran los principales atractivos de la capital y a donde también se enfoca la demanda.

→ Polanco, el Centro Histórico, Insurgentes Sur y la Colonia Roma Norte concentrarán la mayor parte de estos nuevos hoteles.



